

L'A.S. du collège GERMILLAC

Voyage au SKI

Du 3 au 6 janvier 2017 :

Les élèves licenciés à l'Association Sportive du collège Germillac ont eu l'occasion, cette année, de s'exercer au ski alpin à la station de Cauterets dans les Hautes Pyrénées lors de la première semaine de l'année 2017. Encadrés par 8 enseignants, nombre d'entre eux ont eu l'opportunité de découvrir cette activité sportive dans un décor toujours aussi magnifique. Sous un ciel bleu ensoleillé, d'autres élèves ont pu enrichir leur technique. Tous les participants ont pris énormément de plaisir et ont progressé durant ces quatre journées.



De valeureux débutants qui ont énormément progressé et qui ont réussi, en fin de stage, à descendre des pistes bleues !!



Des élèves les plus débrouillés...



Une sortie dans les rues de Cauterets en début de soirée.



Une pause « Goûter » bienfaisante après chaque journée de ski.





Et, en fin de stage, la traditionnelle chenille descendant du haut de la station, dans laquelle un élève plus débrouillé encadrerait un élève moins expérimenté...

Bravo à tous pour votre investissement et vos progrès !!!!

Rendez-vous à l'année prochaine pour de nouvelles aventures...